
本报讯（记者 王娟 文 丁友明 图）9月 9日
晚，“情系郑州 放飞梦想”——共青团走进富士
康 2011年中秋联欢晚会举行。市领导薛云伟
出席晚会。

晚会在热烈欢快的气氛中开始，《情洒金
秋》、《我为富士康出把力》、《高歌向明天》……
一个个节目精彩纷呈，浓浓的中秋情温暖着每
一位富士康员工的心。此次晚会由团市委、市
青联和富士康集团郑州园区共同主办，演员由
我市各界青年代表及富士康青年员工组成，旨
在丰富员工业余文化生活，增强外来务工青年
的主人公精神。

据悉，共青团富士康科技集团（郑州）科技
工业园委员会成立以来，团市委提出了“服务青
年成长，营造和谐氛围，实施团建工程，推进环
境优化”的工作思路，制定了《服务富士康（郑
州）项目环境优化工作方案》，大力开展“爱心回
馈社会活动”，引导富士康广大青年积极参与郑
州都市区和文明城市创建工作，为团组织建设
和富士康项目环境优化工作的开展打下了良好
的基础。

近万斤月饼送移民
本报讯（记者 卢文军 通讯员 张宏

伟 张新杰）11日，中牟县领导带领有关
部门工作人员把 1270 斤月饼送到不久
前迁到中牟县官渡镇的中吴、下吴移民
村。提着香甜的月饼，村民李金常说：

“新家新房甜月饼，今年的中秋节过得与
往年不一样！”

中牟县承担着丹江口库区 9369 名
移民的安置任务，涉及 6 个乡镇 10 个
村。今年 8月 8日，淅川县金河镇中吴、
下吴两个村搬迁至中牟县官渡镇，共
299 户、1212 人。两个村虽然居住在一
个移民新村里，但仍沿袭了过去两个行
政村的管理结构。

“每人 6 块，吃不完的月饼！”中秋
前夕，为保证近万名移民在新家园度过
一个欢乐祥和的中秋佳节，中牟县决定
由县财政出资购买 9600 斤月饼，逐户
送给每一位移民，截至昨日中午，全县
9369名移民都吃到了专门定做的月饼。

起舞高歌贺中秋
共青团走进富士康联欢晚会举行
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在郑州，越来越多的中老年朋友都知道远
在云南的侯廷翰主任医师以及他专门针对老年
退行性骨关节病研制而成的“仙草骨痛贴”，但凡
发现身边有膝关节疼痛、上下楼不敢使劲，下蹲
困难，积水肿胀，久坐站起时关节僵硬迈不动步
的患者，就推荐其使用这个产品。

“仙草骨痛贴”专门针对深层病因研制而
成，配方独特，强效活性成分能直透皮下骨质，
对关节软骨、滑膜、半月板具有极强的营养修
复作用，可快速钝化骨刺，恢复滑膜的润滑功
能，解除关节疼痛。

康复热线：0371—53788105 65157750。市内
送货 ，免费邮寄，货到付款。迎十一优惠活动已
开始。

专销地址：郑州市黄河路五院对面神甫大药房

治疗膝关节病
优惠活动开始

本报讯（记者 张乔普）5年后，全市公办
幼儿园比例达到60%；杜绝义务教育阶段辍
学现象，保证90%以上来郑务工人员子女义
务教育由公共财政覆盖……昨日，市政府印
发教育事业“十二五”发展规划，我市将实现
更高水平的普及教育，提供更为丰富的优质
教育资源。

未来 5年，我市将大力实施学前教育普
及提高工程，到 2015年，学前教育三年毛入
园率达到70%以上，全市公办幼儿园比例达
到60%，保证每个乡镇建有一所公办中心幼

儿园；小学、初中学龄人口入学率均达到
100%，杜绝义务教育阶段辍学现象，将进城
务工人员随迁子女义务教育纳入公共教育
体系，保证90%以上来郑务工人员子女义务
教育由公共财政覆盖。

到 2015 年，我市将构建起现代职业教
育体系。其中，中牟产业园区要筹建郑州职
教园区，吸纳省内高职院校等优质资源入
驻，实现统一社会化管理和资源共享，重点
发展现代职业教育、企业培训轮训和高新技
术研发，使之成为全国区域性职业教育培训

基地和现代职业教育综合实验区。整合市
区中职学校优质专业资源，两年内迁建至职
教园区，入住学生规模达到 1.8万人。同时
统筹规划、深入调研，适时在我市西部和北
部筹建职业教育园区。

与此同时，适度扩大高等教育规模，保
持高等学校数量、在校生规模适度增长。到
2015 年，市属具有学历教育的高校达到 17
所以上，在校生规模达到 18 万人左右。大
力支持地方高校提升办学档次，加快推进中
州大学等院校申办本科院校，积极支持其他

学校申办专科院校。大力加强重点学科专
业建设，新建市级重点(示范)专业 25个、市
级重点实验室 8个、市级精品课程 16门、市
级优秀教学团队8个。

规划明确指出，要保证教育财政拨款的
增长明显高于财政经常性收入的增长，并使
按在校学生人数平均的教育费用逐步增长，
保证教师工资和学生人均公用经费逐步增
长。继续提高财政性教育经费占国内生产
总值的比例，明年实现财政性教育经费支出
占国内生产总值(GDP)比例4%的目标。

本报讯（记者 张乔普）昨日，市政府印
发司法行政工作“十二五”发展规划，未来 5
年，我市将积极完善法律援助网络，加大法
律援助受理点建设力度。

未来 5年，我市将积极培育和发展专业
法律队伍，到 2015年，全市律师机构增加到
250余家、执业律师3000人。深化专项法律
服务活动，组织律师、公证员、司法鉴定人
等专业法律服务团队，提供专业法律服
务。扩大法律援助范围、畅通法律援助渠
道，有针对性地开展法律援助工作，做到应

援尽援。2015 年前，法律援助机构工作人
员或公职律师通过庭审旁听等方式加强案
件监督，参与率不低于 20%；对办理完毕的
法律援助案件 100%进行回访。完善法律援
助网络，加大法律援助受理点建设力度，形

成市区半小时、郊县一小时的“郑州法律援
助服务圈”。

2015 年前，全市司法所全部达到规范
化标准。同时加强对刑释解教人员的衔接
管控，市、县（市）区均建立一所安帮基地，

重点解决安置难问题。积极争取中央投
资、省补助资金建设项目和市财政资金支
持，进一步加强市司法行政服务中心、市
监狱警示教育综合楼、市监狱劳动改造用
房、市监狱监舍楼、市戒毒康复中心等一
系列司法行政基础设施建设，夯实基层基
础工作。

按照规划，我市还将利用郑州日报等市
属媒体办好普法栏目、专栏(版)和法制频道，
积极探索利用互联网、移动多媒体等新兴传
媒手段开展法制宣传教育。
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我市印发教育事业“十二五”发展规划

明年4%GDP发展教育
市兰花协会成立
本报讯（记者 裴其娟 通讯员 焕瑜 段博

楠）郑州市花卉协会兰花分会 10日正式成立，
首批共吸收约200名兰花爱好者成为会员。

2000年，我市70多名兰花爱好者自发成立
了兰友活动室。2008年 7月 26日，发展成为郑
州市兰友俱乐部，每年组织一次兰花展，并吸引
了省内其他地市的兰花爱好者。

兰花协会的成立，将在增进兰花种植技术
和品种交流、保护兰花资源、宣传兰文化、普及
兰花种植等方面发挥积极作用。

本报报道引来关注

累病城管队员
目前已无大碍

本报讯（记者 赵顺利）9 月 10 日本报一版
《创文路上的“城管铁军”》报道了管城区执法
局李军等人为创文忘我工作的感人事迹，文章
见报后引起较大反响。昨日，市城市管理局和
管城区委、区政府领导及商户代表来到市第三
人民医院看望李军。

在病房里，他们仔细询问了李军的病情、
护理情况及家庭有无困难，特别嘱咐他要好好
养病。

据主治大夫介绍，7月 25日李军入院时血
压高压达到 190，如不及时治疗，会危及生命或
导致偏瘫。30多岁得这样的病主要是大脑长
期紧张、劳累过度所致。经过治疗，李军病情已
得到控制，但身体恢复还需要一段时间。

5年内全市司法所全部达标
律师机构增至250余家 法律援助案件100%回访
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